

## Hinweise für Fotografen bei Trauungen

Liebe Fotografinnen und Fotografen,

es freut uns, wenn ein Brautpaar schöne Erinnerungsfotos an die kirchliche Trauung bekommt. Um einen reibungslosen Verlauf zu ermöglichen, bitte wir Sie die folgenden Hinweise zu beachten:

Die Kirche ist ein Gotteshaus und Ort des Gebets. Bitte nehmen Sie mit Ihrem Verhalten stets Rücksicht darauf.

Bitte benutzen Sie keine Scheinwerfer oder ähnliche Beleuchtungskörper und verwenden Sie Blitzlicht sparsam.

Wenn möglich, verwenden Sie eine Kamera, die keine lauten Klackgeräusche macht oder piept. Sollte Ihre Kamera Geräusche von sich geben, vermeiden Sie längere Fotoserien, während gesprochen wird oder Stille herrscht.

Bitte suchen Sie sich einen geeigneten Platz im Altarraum, von dem aus Sie gut fotografieren können (z.B. an der Treppe zur Empore oder hinter dem Altar) und bleiben Sie überwiegend dort.

Bitte nutzen Sie Lieder oder andere Momente der Bewegung, um die Position zu wechseln.

Bitte fotografieren Sie nicht während des Vater unsers und anderer Gebete oder beim Abendmahl.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

